

## El Júcar enviará más agua al Taibilla para poder llegar a enero sin cortes

**Medio Ambiente viaja a Bruselas para intentar salvar la financiación del nuevo proyecto del Júcar-Vinalopó y contrarrestar así los argumentos en contra de la Junta Central de Usuarios**

F. J. BENITO

La Confederación Hidrográfica del Júcar tendrá que enviar a partir del 15 de noviembre otros 7 hm<sup>3</sup> de agua del embalse de Alarcón -el pantano está al 4% de su capacidad con 43 hm<sup>3</sup>- a la Mancomunidad de Canales del Taibilla para garantizar el suministro urbano de los municipios de la provincia que pertenecen a su cuenca pero históricamente reciben el suministro de la entidad con sede en Cartagena. En concreto, el caudal servirá para completar el abastecimiento de Alicante, Elche, Crevillent, Santa Pola, San Vicente y Aspe y forma parte del plan extraordinario puesto en marcha por el Ministerio de Medio Ambiente hasta el 31 de diciembre.

La medida se toma tras comprobar que el trasvase Tajo-Segura deberá estar cerrado al menos durante los próximos tres meses al haberse alcanzado la reserva estratégica -240 hm<sup>3</sup> - a partir de la cual no se puede enviar caudales ni para riego ni para el abastecimiento, según la ley del Plan Hidrológico Nacional aprobado en 2001. El director general del Agua, Jaime Palop, reiteró ayer, en este sentido, que la prioridad del Ministerio sigue siendo el abastecimiento urbano de los 2,5 millones de personas censadas en el territorio gestionado por la Mancomunidad del Taibilla. El director general no se apartó un milímetro del guión oficial y apuntó que el difícil equilibrio oferta-demanda de agua en la cuenca del Segura se está consiguiendo gracias, en buena parte, al caudal de las desaladoras, algunas de las cuales suministran ya, según Palop, 72 hm<sup>3</sup>, el doble que el río Taibilla.

Por otro lado, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, acompañado por el secretario de Estado para la Biodiversidad, Antonio Serrano, viajaron ayer hasta Bruselas para intentar convencer a la UE de la necesidad de ampliar la financiación del nuevo proyecto del Júcar-Vinalopó para el que han pedido 40 millones de euros. La visita se enmarcó, además, en un claro movimiento político del Gobierno central para intentar contrarrestar la ofensiva de la Junta Central de Usuarios en Bruselas denunciando que el proyecto incumple, según los usuarios, la directiva europea del Agua. El Ministerio ha roto cualquier posibilidad de negociación con los futuros receptores del agua del Júcar en la provincia de Alicante y sólo cuenta como socios con los ayuntamientos de Elche, Villena y Aspe. El respaldo de la UE sería un balón de oxígeno en su cruzada contra la Junta Central.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

Noticias relacionadas
■ <b>El trasvase del Tajo no se abrirá para riego</b>

